
 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
30 de agosto de 2022 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 
convocação, reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  

- Inicialmente, o vice-presidente da SPPREV comunicou os informes gerais. 
Além disso, Reinaldo dos Santos Lima falou sobre a reunião que teve com a 
Secretaria de Orçamento e Gestão para tratar a respeito da Bonificação por 
Resultados - BR dos servidores da autarquia e esclareceu que será realizado o 
pagamento da Bonificação por Resultados - BR do exercício de 2021. 

- Após, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava que 
informou sobre as próximas etapas do processo de BR do exercício de 2021. 

- Em seguida, a assessora Denise Gomes Fernandes falou brevemente sobre o 
Programa SP Sem Papel. 

- Na sequência, o diretor de Administração e Finanças, André Moura Robles, 
falou sobre a assinatura do contrato com o CIEE para seleção de novos 
estagiários. André falou também a respeito da obra no 11º andar para atender 
ao Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB) e do processo de reforma 
nos andares onde a autarquia está instalada no edifício da Secretaria da 
Fazenda e Planejamento, pontuando que o processo referente a essas 
medidas voltou da Consultoria Jurídica da SPPREV com alguns 
questionamentos e, por isso, foi encaminhado à área de Patrimônio Imobiliário 
para que sejam prestados os devidos esclarecimentos. 

- Por fim, o Diretor de Benefícios Militares, David Antônio de Godoy, comunicou 

que, no último dia 26, foi publicado um voto do Ministro Luiz Fux, com 

provimento parcial, para modular a questão do tempo com relação às alíquotas 



das contribuições do Sistema de Proteção Social dos Militares. Diante disso, 

David pediu à chefe da Consultoria Jurídica da SPPREV, Luciana Monteiro 

Claudiano, que avaliasse a questão a fim de orientar a Diretoria Executiva da 

autarquia. 


